

Franois Retour gagnant pour les choristes de La Débandade

Durant trois jours, les 6, 7 et 8 mai, le chœur d'hommes de Franois la Débandade, était l'invité du groupe choral d'Intyamon dans le pays de Gruyère en Suisse. Cette chorale renommée, présentait son concert annuel au cours duquel les chants traditionnels suisses ont pris parfois les doux accents du patois gruyérien. La prestation de la Débandade fut d'autant appréciée qu'elle a apporté une touche originale grâce aux voix d'hommes interprétant un répertoire éclectique, coloré par des pièces humoristiques et chorégraphiées qui ont surpris et conquis les nombreux spectateurs (environ 800 personnes). L'accueil chaleureux que les choristes ont reçu a permis de tisser des liens amicaux, un échange qui se concrétisera par la venue du célèbre chœur suisse dans la région au printemps 2012. Les hôtes avaient mis les pe-



■ Le cor des Alpes utilisé pour communiquer en montagne réunit les choristes franco-suisses.

tits plats dans les grands pour faire en sorte que ces journées, au programme touristique riche, varié et original, ne laissent que de bons souve-

nirs. Il ne reste plus, aux choristes de la Débandade, qu'à concocter un beau programme d'accueil pour le Chœur d'Intyamon.